

### Jahresbericht 2020

Liebe Mitglieder

Das Jahr 2020 wurde durch COVID-19 geprägt. Die meisten für 2020 geplanten Anlässe unserer Ortsparteien, wie auch der Bezirkspartei, mussten daher abgesagt werden. Der Vorstand tagte im vergangenen Jahr drei Mal. Die ordentliche Delegiertenversammlung musste im April 2020 auf dem Korrespondenzweg durchgeführt werden.

Die beiden langjährigen Vorstandsmitglieder Markus Grunder, Präsident, und Daniela Schoch, Rechnungsführerin, konnten aufgrund der COVID-Restriktionen leider nicht physisch verabschiedet werden. Der Vorstand überbrachte Ihnen ein Präsent als Dankeschön für Ihren Einsatz für die Bezirkspartei. Die Delegiertenversammlung wählte Reto Steinmann als neuen Rechnungsführer und Reinhard Hirzel als neuen Präsidenten.

Die Grünen und die Grünliberalen profitieren von der Klimabewegung, während die FDP als Wirtschaftspartei an Boden verliert. Wie bereits im letzten Jahresbericht erläutert, sinken die Mitgliederbeiträge stetig und grössere Spenden bleiben aus. Die Ortsparteien sind auf neue, auch jüngere, Mitglieder angewiesen. Auch die Mobilisierung unserer Parteimitglieder und Sympathisanten bei Wahlen und Abstimmungen kann verbessert werden. Hier sind wir alle dazu aufgerufen, mögliche Mitglieder in unserem Umfeld aktiv anzusprechen und zu einem der Anlässe einzuladen.

Auch die Jungfreisinnigen kämpfen mit Nachwuchsproblemen. Um für die Jungen interessanter zu sein und schlagkräftiger auftreten zu können, wurden am 14. Dezember 2020 die Jungfreisinnigen Zürcher Oberland als Nachfolgeorganisation für die Jungfreisinnigen der Bezirke Hinwil und Pfäffikon gegründet und der FDP Bezirk Hinwil ein Aufnahmegesuch eingereicht.

Reinhard Hirzel, Präsident FDP. Die Liberalen Bezirk Hinwil